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 RI 第２６１０地区   

 井波庄川ロータリークラブ会報 

     2009-2010 年度 No.３４ 

事務局  〒939-1635 富山県单砺市福光 7336-4 福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2009-2010 年度 会長 斉藤 彰 、幹事 坂井 彦就 

2009-2010 年度 RI テーマ 

   

「ロータリーの未来は

あなたの手中に」 

(ジョン・ケニー会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例会記録(地区協後の C.A.)  

第１５２４回例会 

平成２２年５月２６日(水) 井波文化センター  

１．点鐘 斉藤会長 

２．ソング 「四つのテスト」 

３．会長の時間：地区協、５RC ゴルフお疲れさまでした。

山本会長エレクト、地区協報告をよろしく。 

４．幹事報告：6 月 7 日、单砺 RC 創立記念講演会、講師、

田中剛氏の講演あり、6 月 3 日まで申し込み受付。ベ

ルギー交換留学生受け入れできる方、申し出てくださ

い。6 月 23 日は、次年度の第１例会がガバナー補佐

の事前訪問のため、次年度準備の C.A.を山本エレク

トの責任で行っていただく予定です。6 月 30 日の最

終例会(納会)は夜間、会場は三楽園の予定です。 

 先日、高岡西 RC 創立 30 周年に行ってきました。 

「あなたもロータリーに入りませんか」の冊子をクラ

ブで準備しました。会員増強の手助けになると思いま

す。会員に 1 冊、強制的に配布します。6 月 23 日の

例会までに、入会予定者の誰に渡したかを報告してく

ださい。名簿を作成し、勧誘したいと思います。 

５．委員会報告：①三角社会奉仕副委員長「恒例の 5 月

30 日のごみゼロ運動は 6 時半集合で、井波木彫りの

里・大門川河川敷公園の清掃奉仕を行います。従来か

らの井波婦人会は、单砺市主催の活動に参加のため、

今回より加わりません。北陸銀行井波支店から参加さ

れ、25 名ほどの予定です。勝星産業から軍手 200 双

提供あり、不足分 148 双を購入しました。」 

②上田社会奉仕委員「庄川観光祭クリーン作戦は、6

月 6 日 7 時集合、準備し、7 時半開始です。13 の各

種団体に案内状を出したところ、皆さん参加されます。

観光祭実行委員会と商工会を合わせ、15 団体 225 名

の予定です。」 

③河合ＳＳＡ：5月 25日現在のニコ BOX の合計は、

544,500 円。年間平均出席率は、72.44％です。  

６．ニコニコＢＯＸ 8 名 ？円 

７．出席報告  出席１６名 84.21％ 

８．卓話 「地区協報告」 

 山本武夫会長エレクト：先日の地区協は、8 名が参加、 

お疲れさまでした。卓話の時間が少ないので、のちほど簡

卖に報告をしていただきます。 

５月１９日(日)氷見市ふれあいスポーツセンター(氷見

中央 RC:ホストクラブ)で、開催され、はじめの全体会議

は、開会点鐘、国家斉唱、ロータリーソング「奉仕の理想」

斉唱の後、開会の言葉(松原氷見 RC 会長：ホストクラブ)、

中川可能作ガバナー挨拶、特別出席者紹介、崎山武夫ガバ

ナーエレクト所信表明(内容については、PETS 報告参照) 

近藤俊行パストガバナー「地区協議会の目的」についての

話がありました。その後、7 つの部会に分かれて会議があ

りました。当クラブからは、次の会員が参加されました。 

①会長・幹事・会計部会・・・山本エレクト、助田次期幹

事 

②会員増強・新会員部会・・・河合次期クラブ管理運営委

員長(兼会員増強副委員長) 
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③広報・R 情報部会・・・三谷次期広報委員長 

④職業奉仕部会・・・横山幹次期職業奉仕小委員長 

⑤社会奉仕・新世代部会・・・横山豊介会員 

⑥国際奉仕部会・・・斎藤彰次期奉仕プロジェクト委員長

(兼国際奉仕委員長) 

⑦R 財団・R 米山記念奨学会部会・・・小西勝会員 

 

次に、次年度の地区の運営について（具体策）を列挙しま

す。 

１． 地区のテーマ・・・「地域に合った、オリジナル

で独創的な活動をしよう」 

２． 長期計画 

３． ロータリー財団の「未来の夢計画」 

４． 会員増強について・・・各クラブ純増 1 名、都

市部 2 名 

５． 職業奉仕・・・職業奉仕フォーラム（新規事業） 

６． 社会奉仕、国際奉仕、新世代（青少年） 

７． 米山記念奨学生 

８． 広報について 

９． その他 

① IM について・・・開催は推奨するも、地区

からの補助金はなし（今年度と同じ方針） 

② GSE について・・・実施せず。 

③ 地区大会について・・・2010 年 10 月 30

日（土）31 日（日）新湊 RC がホストで、

射水市新湊アイシン軽金属スポーツセンタ

ー。コ・ホストクラブは、富山第 3 分区･

第 4 分区の全クラブ。 

④ 崎山ガバナー公式訪問・・・井波庄川ロー

タリークラブは、7 月 21 日（水） 

⑤ 人頭分担金について・・・地区一人あたり 

16000 円 

⑥ 寄付金関係・・・R 財団一人あたり 100

＄（年間）、ポリオプラス 一人 2500 円（上

半期中）これについては、地区基金より準

用し、各クラブからの負担金は徴収せず 

 

(補足) 

山口正志第 3 分区ガバナー補佐(高岡万葉

RC)の事前訪問は、7 月 7 日の年度初例会日

と重なります。 

以上、簡卖ですが、報告させていただきました。 

 当クラブの活動計画については、6 月 23 日の C.A.で詳

しく述べたいと思います。参考までに、2010-11 年度会長

方針は「みんなが 健康に！自分ができることを！」

Health for All ! One for All !、といたします。 

 

次に、参加して頂いた２－３の会員から報告をお願いしま

す。 

横山豊介会員：今回の地区協は、氷見市ふれあいスポーツ

センターという体育館で行った所為か、照明やマイクに甚

だまずいものがあった。特に、私の行った分科会は、柔道

場の畳の上に机が置いてあり、そこに座っての会合であっ

た。暗いし、聞こえない最低の環境で、こんな場の設定は

大変ふさわしくない。しかし、懇親会は打って変わって、

食事や飲み物が、ふんだんに地元の魚やうどん、料理に凝

った計らいがしてあり、これは大変満足のいくものであっ

た。 

三谷会員：私は、広報部会に出席しましたが、何せ、プロ

グラムをみると一番ページ数が多く、内容が多いので、今

流のパソコンを使ったスピードある説明でついて行くの

が大変でした。デジタル時代に、HP などで情報発信する

世の中、私のような、アナログ世代には厳しい時代。余談

ですが、例として、細川ガラシャというのはだれの娘とい

うので、話題が出たとき、確かあれはと、背景を探して、

そういえば…という間に、若者は、携帯からでも、情報を

取り込んで、『明智光秀の娘だって…』と、すぐに答えを

出してくる。ところで、「ロータリーの友」の組織改編が

行われたという話がこの部会で出ました。 

 

 

【編集後記】 

 地区協が終わると、新年度(山本年度)がいよいよ目の前

というところに来ました。さて、斎藤年度のように一年無

事切り抜けられて、次の高瀬年度にうまくバトンタッチで

きるか、その準備は・・・？     （山本 記） 

 

 


